



AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE
DU MALI A ROME - ITALIE

REPRESENTATION
PERMANENTE AUPRES FAO - FIDA - PAM

Rome, le 27 novembre 2023

5-010
COMMUNIQUE/N° /2023/AMR/SG

L'Ambassade de la République du Mali à Rome a appris avec beaucoup de fierté la reprise de la ville de Kidal par les FAMa, le 14 novembre 2023.

A cette occasion l'Ambassade de la République du Mali à Rome, rend un vibrant hommage à l'ensemble des Forces de Défense et de la Sécurité du Mali dans leurs efforts à ramener la paix et la sécurité sur tout le territoire national sans exclusive.

La libération de la ville de Kidal des mains des groupes armés terroristes consacre la montée en puissance des Forces armées maliennes.

A cet effet, l'ensemble du personnel l'Ambassade de la République du Mali à Rome ainsi que la Communauté malienne de la juridiction, expriment leurs profondes gratitudees à Son Excellence le Colonel Assimi GOITA, Président de la Transition, Chef de l'Etat, Chef suprême des Armées et au Gouvernement pour leur ferme détermination à restaurer l'intégrité territoriale du Mali et restituer au peuple malien son honneur et sa dignité.

Enfin, l'Ambassade de la République du Mali à Rome invite l'ensemble de la Communauté malienne de la juridiction à se mobiliser derrière les FAMa.

L'Ambassadeur


Aly COULIBALY
Officier de l'Ordre National